

Kurzer Jahresbericht 2023 der ACK Regensburg

Rückblick:

Neben zwei regulären Sitzungen und einer „formlosen“ Sommersitzung im Biergarten konnten wir im Juni gemeinsam einen schönen und gut besuchten ökumenischen Gottesdienst in der Dompfarrkirche Niedermünster feiern. Thematisch orientierte sich der Gottesdienst an der Jahreslosung „Du bist ein Gott, der mich sieht“ (Gen 16,13). Jede Mitgliedskirche brachte dazu eigene Gedanken und Impulse ein.

Ein für Oktober ins Auge gefasstes Mitmachkonzert, das als Akzent im 20. Jahr des Bestehens unserer ACK hätte dienen sollen, musste aufgrund mangelnder personeller Kapazitäten leider entfallen.

Ausblick:

Die ACK Regensburg plant auch für 2024 wieder drei Sitzungen und einen gemeinsamen Gottesdienst.

Was beschäftigt uns besonders:

Das vergangene Jahr hat gezeigt, dass wir aufgrund personeller Veränderungen und terminlicher Auslastung so mancher Delegierter keine Bäume ausreißen können. In den Sitzungen beschäftigen wir uns daher vor allem mit dem Austausch von Neuigkeiten über unsere Kirchen, um in Kontakt zu bleiben und einander wertschätzend wahrzunehmen. Für größere gemeinsame Projekte gibt es aktuell keinen Spielraum.